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圣诞，让我们迈步和⋯⋯前进！	

	

		望德是否会抛下我们的国家而去呢？看着最近的时事，我们会这样扪心自问。我
们还会问：	

- 当我们因为向惧怕认输，而对那些逃离悲戚恐怖战事的人们关闭边境时，望德
在哪里？ 

- 当我们多年以来，把罗姆人从一个贫民窟赶到另一个贫民窟，而不去想出长治
久安的解决方案时，望德在哪里？ 

- 当我们对年轻和不再年轻的人们说，失业不可避免时，望德在哪里？ 
	

		我们的社会正面临挑战，望德能为它提供动力，使它迎头而上，让博爱、喜乐、
生命现出！而在没有望德的地方，只会有自我封闭、沮丧和死亡！ 
	

		基督徒们，我们会受到周围忧郁气氛的诱惑，放任自流，人云亦云，说什么：世
风日下，人心不古，我们不该相信任何人、任何事了！有时，出于轻慢，或是不堪重
负，我们甚至会陷于这一种诱惑。一旦发生这种情况，但愿我们的心能对天主在圣诞
夜赐予所有人的望德打开：“我给你们报告一个为全民族的大喜讯：今天在达味城
中，为你们诞生了一位救世者，他是主默西亚。”【路加福音，第十章第十一节】	
	

  这望德让我们迈步和⋯⋯前进！我们不能忽视我们国家面临的挑战，也无法对日
常生活中有时陡峭的道路视而不见，这包括家庭、工作、邻里、社区各方面在内；但
是马厩中婴孩带给我们的望德，让我们得以日复一日，实施福音的力量和真理！ 
	

									我向你们中的每一位，向你们的家人和各基督教友团体，祝贺圣诞快乐！ 
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